

Das Offensichtliche erkennen: Harte Daten aus Israel zeigen, dass der Impfstoff versagt hat

Von [Vasko Kohlmayer](#)

September 4, 2021

Das ganze Jahr über wurde Israel für die Effizienz seiner Impfkampagne gelobt und bewundert. Heute ist es eines der am meisten geimpften Länder der Welt, über 80 Prozent der erwachsenen Bevölkerung sind doppelt geimpft.

Bei einer so hohen Impfrate würde man erwarten, dass Covid in diesem Land gezähmt worden wäre. Schließlich wurde uns gesagt, dass Impfstoffe der Weg zur Beendigung der Pandemie seien, und angesichts der ersten Berichte über die bis zu 98-prozentige Wirksamkeit von Pfizer hätte Israel heute in einer hervorragenden Position sein müssen.

Die Realität vor Ort ist jedoch das genaue Gegenteil von dem, was man erwarten würde.

Israel, eines der am meisten geimpften Länder der Welt, hat die schlechtesten Zahlen seit Beginn der Pandemie zu verzeichnen.

Hier ein Zitat aus einem aktuellen [Bericht](#) von CNBC News mit dem Titel "Israel doubles down on booster shots as daily Covid cases set new record".

"Die Zahl der Covid-19-Fälle in Israel ist seit Juli trotz der hohen Impfrate stark angestiegen. Die Zahl der täglich neu auftretenden Fälle im Land erreichte am 24. August mit 12.113 ein Allzeithoch und übertraf damit den Höchststand vom Januar (11.934)."

Diese Situation wird durch einen Beitrag auf NPR [bestätigt](#):

"Israel war das erste Land der Welt, das die Mehrheit seiner Bürger vollständig gegen COVID-19 geimpft hat. Jetzt hat es eine der höchsten täglichen Infektionsraten der Welt - durchschnittlich fast 7.500 bestätigte Fälle pro Tag, doppelt so viele wie noch vor zwei Wochen. Fast einer von 150 Menschen in Israel ist heute mit dem Virus infiziert".

Und hier ist ein [Bericht](#) einer israelischen Nachrichtenagentur:

"Das Land hat eine der höchsten COVID-19-Impfquoten der Welt, etwa 78 Prozent der 12-Jährigen und Älteren sind vollständig geimpft, meist mit dem Impfstoff von Pfizer. Gleichzeitig **hat Israel jetzt eine der höchsten Infektionsraten der Welt...**"
[Hervorhebung hinzugefügt]

Lassen Sie uns klarstellen, was in diesen Tagen in Israel geschieht: Vollständig geimpfte Menschen infizieren sich mit Covid-19 und stecken ihrerseits andere vollständig geimpfte Menschen mit dieser Krankheit an.

Bitte denken Sie sorgfältig darüber nach und stellen Sie sich dann die folgende Frage: Was können wir aus der Tatsache schließen, dass eines der am meisten geimpften Länder der Welt eine der höchsten Covid-Infektionsraten der Welt hat?

Hier ist die unausweichliche Schlussfolgerung: Die Impfstoffe, die dem Volk Israel injiziert wurden, haben es nicht geschafft, es gegen Covid-19 zu schützen.

Mit anderen Worten, der in diesem Land weit verbreitete Impfstoff von Pfizer hat sich als unwirksam erwiesen.

Die israelische Regierung hat dies anerkannt, als sie am 30. Juli mit der Verabreichung von [Auffrischungsimpfungen](#) begann. Die Auffrischungsimpfungen sind nichts weniger als das Eingeständnis der israelischen Gesundheitsbehörden, dass die ursprünglichen Impfstoffe ihre Schutzfunktion nicht erfüllen.

Das haben sie in der Tat [zugegeben](#), als sie mit realen Daten konfrontiert wurden:

"Bei der Bekanntgabe der Entscheidung am Sonntag erklärten hochrangige israelische Gesundheitsbeamte, dass die Wirksamkeit der zweiten Dosis des Impfstoffs von Pfizer-BioNTech sechs Monate nach der Verabreichung nachlässt **und eine Auffrischung erforderlich ist.**

Nach Angaben von Dr. Kobi Haviv, Direktor des Herzog-Krankenhauses in Jerusalem, sind **85-90 % der Krankenhauseinweisungen** in seiner Einrichtung auf vollständig geimpfte Personen zurückzuführen. In Anbetracht der Tatsache, dass weniger als dieser Prozentsatz der israelischen Bevölkerung vollständig geimpft ist, scheint es, **dass die Impfung nicht nur nicht vor einer Ansteckung schützt, sondern sogar die Wahrscheinlichkeit eines schweren Covid-Falls erhöhen kann.**

Die Zahlen aus Israel zeigen auch, **dass geimpfte Personen ein 27-mal höheres Risiko haben, an symptomatischem Covid zu erkranken,** als Personen, die durch eine Infektion natürliche Antikörper erworben haben.

Die viel gepriesene israelische Impfkampagne war kein Erfolg, sondern ein katastrophaler Misserfolg.

Dies ist die unausweichliche Schlussfolgerung der uns vorliegenden harten Daten.

Die meisten Menschen sind jedoch nicht in der Lage, diese offensichtliche Wahrheit zu erkennen, weil sie durch eine Gehirnwäsche zu der Überzeugung gelangt sind, dass die Impfstoffe der Ausweg aus der Pandemie sind. **Die Impfstoffpropagandisten haben es geschafft, bei ihren Opfern eine kognitive Dissonanz hervorzurufen.**

Es ist traurig und beunruhigend zu sehen, wie genau diese Opfer lammfromm für ihre "Booster" anstehen, die von denselben Unternehmen und Personen hergestellt werden, die für dieses Debakel verantwortlich sind.

Nach achtzehn Monaten unerbittlicher Angstmacherei und Propaganda sind ihre kognitiven Fähigkeiten so stark beeinträchtigt, dass sie die Informationen vor ihren Augen nicht mehr logisch verarbeiten können.

Schlimmer noch, diese Impfstoffe sind nicht nur unwirksam. Aus der ganzen Welt kommen Berichte über schwere Nebenwirkungen und Verletzungen. Laut einem **Bericht** des Israeli People's Committee (IPC), einer von Bürgern geführten Gruppe israelischer Gesundheitsexperten, **hat der Impfstoff von Pfizer/BioNTech das Potenzial, praktisch jedes System im menschlichen Körper zu schädigen.** Auf der Grundlage von Daten des **Zentralamts für Statistik** und des israelischen Gesundheitsministeriums **schätzt die Gruppe die Sterblichkeitsrate unter den Geimpften auf etwa 1:5000.** Dies würde bedeuten, dass mehr als tausend israelische Bürger aufgrund der Impfstoffe unnötig gestorben sind. Fassen wir zusammen, was wir zweifelsfrei wissen: Eines der am meisten geimpften Länder weist derzeit eine der höchsten Infektionsraten der Welt auf.

Welche Schlussfolgerungen können wir aus diesen beiden weithin bekannten und unbestreitbaren Fakten ziehen?

Es ist wirklich bedauerlich, dass die meisten Menschen heute die offensichtliche Wahrheit nicht sehen, die uns direkt ins Gesicht starrt.

Da wir alle gezwungen sind, uns impfen zu lassen, fordern wir alle auf, die Realität vor Augen zu haben.

Die Beweise, die aus Israel kommen, machen die schreckliche Tatsache deutlich: Der Impfstoff von Pfizer funktioniert nicht. Er schützt seine Empfänger nicht vor Covid-19.

Pfizer ist jedoch nicht der einzige Impfstoff, der versagt. Ganz im Gegenteil, er scheint einer der "wirksamsten" zu sein, die es gibt, was einer der Gründe ist, warum er der erste war, der von der Food and Drug Administration (FDA) vollständig zugelassen wurde.

Bitte denken Sie sorgfältig über die volle Tragweite dieses Sachverhalts nach.

Das Beste von Vasko Kohlmayer

Vasko Kohlmayer [[email](#)] ist in der ehemaligen kommunistischen Tschechoslowakei geboren und aufgewachsen. Er ist der Autor von [The West in Crisis: Zivilisationen und ihr Todestrieb](#).
Urheberrecht © Vasko Kohlmayer

Vorheriger Artikel von Vasko Kohlmayer: ***Travestie:Regierungen wissen, dass Impfstoffe unwirksam sind, zwingen die Menschen aber trotzdem,sie zu nehmen***

Quelle: <https://www.lewrockwell.com/2021/09/vasko-kohlmayer/the-vaccines-do-not-stop-severe-covid-or-death/>
20211008 DT (<https://stopreset.ch>)

[Recognizing the Obvious: Hard Data from Israel Reveals Vaccine Failure](#)

By [Vasko Kohlmayer](#)

September 4, 2021

All through this year Israel has been praised and admired for the efficiency of its vaccination drive. Today it is one of the most vaccinated countries in the world with over 80 percent of its adult population having been double-jabbed.

With such a high vaccination rate one would expect that Covid would have been tamed in that country. After all, we were told that vaccines were the way to end the pandemic and with the initial reports of Pfizer being up to 98 percent effective, Israel should have been in an excellent position today.

The reality on the ground, however, is a complete opposite of what one would expect.

Israel, one of the world's most vaccinated nations, is having its worst numbers since the beginning of the pandemic.

Here is a quote from a recent [report](#) by CNBC News titled "Israel doubles down on booster shots as daily Covid cases set new record."

"Covid-19 cases in Israel have been rising sharply since July despite the high vaccination rate. New daily cases in the country reached an all-time high of 12,113 on August 24, surpassing the January peak of 11,934."

This situation is [confirmed](#) by a piece on NPR:

"Israel was the first country on Earth to fully vaccinate a majority of its citizens against COVID-19. Now it has one of the world's highest daily infection rates — an average of nearly 7,500 confirmed cases a day, double what it was two weeks ago. Nearly one in every 150 people in Israel today has the virus."

And here is an [account](#) from an Israeli news outlet:

"The country has one of the world's highest COVID-19 vaccination levels, with about 78 percent of those ages 12 and older fully vaccinated, mostly with the Pfizer vaccine. At the same time, **Israel now has one of the highest infection rates in the world...**"

[emphasis added]

Let us spell out what is transpiring in Israel these days: fully vaccinated people are getting infected with Covid-19 and are in turn infecting other fully vaccinated people with this disease.

Please ponder this carefully and then ask yourself this question: what can we conclude from the fact that one of the world's most vaccinated countries has one of the world's highest Covid infection rates?

Here is the inescapable conclusion: the vaccines that have been injected into the people of Israel have failed to protect them against Covid-19.

To put it another way, the Pfizer vaccine that has been widely used in that country has been shown to be ineffective.

The government of Israel recognized as much when it began administering [boosters](#) on July 30. The boosters are nothing less than the admission by the Israeli health authorities that the original vaccines do not fulfil their protective function.

They have, in fact, [admitted](#) as much when confronted with real-world data:

"Announcing the decision on Sunday, top Israeli health officials said the effectiveness of the second dose of the Pfizer-BioNTech vaccine waned six months after administration, making a booster necessary."

According to Dr Kobi Haviv, Director of Herzog Hospital in Jerusalem, fully vaccinated people account for [85-90 percent of hospitalizations](#) at his institution. Given that less than that percentage of the Israeli population is fully vaccinated, it would seem that vaccination not only does not prevent you from contracting the disease, but may actually increase one's chances of becoming a serious Covid case.

The figures from Israel also show that vaccinated people are [27 times more likely](#) to contract symptomatic Covid than those who have acquired natural antibodies through infection.

Rather than being a success, the much-touted Israeli's vaccination drive has been an abysmal failure.

This is the inescapable conclusion of the hard data before us.

Most people, however, are unable to see this obvious truth, because they have been brainwashed into believing that the vaccines are the way out of the pandemic. The vaccines propagandists have been able to induce cognitive dissonance in their victims.

It is sad and disturbing to see these very victims lining up lamb-like for their "boosters" which are manufactured by the same companies and people responsible for this debacle.

After eighteen months of relentless fearmongering and propaganda their cognitive ability has been impaired to the point that they cannot make logical sense of the information before their eyes.

What's worse, these vaccines are not merely ineffective. Reports of severe side effects and injuries have been pouring in from all over the world. According to a [report](#) issued by the Israeli People's Committee (IPC), a citizen-led group of Israeli health experts, the Pfizer/BioNTech vaccine has the potential to damage virtually every system in the human body. Based on data drawn from the *Central Bureau of Statistics* and the Israeli Ministry of Health, the group estimates that the mortality rate among the vaccinated is about 1:5000. This would mean that more than a thousand Israeli citizens died needlessly because of the vaccines.

Let us recap what we know beyond any doubt: one of the most vaccinated countries is currently posting one of the highest rates of infection in the world.

What deduction can we make based on these two widely reported and undeniable facts?

It is truly regrettable that most people today fail to see the obvious truth that stares us right in the face.

Since we are all being forced to take the vaccine, we urge everyone to consider the reality before our eyes.

The evidence coming from Israel glaringly exposes the dire fact: the Pfizer vaccine does not work. It does not shield its recipients from Covid-19.

Pfizer, however, is not the only failing vaccine. Quite to the contrary, it appears to be one of the most "effective" available, which is one of the reasons why it was the first one to receive full approval from the Food and Drug Administration (FDA).

Please carefully ponder the full implications of this.

[The Best of Vasko Kohlmayer](#)

Vasko Kohlmayer [[email](#)] was born and grew up in former communist Czechoslovakia. He is the author of [The West in Crisis: Civilizations and Their Death Drives](#).

Copyright © Vasko Kohlmayer

Previous article by Vasko Kohlmayer: **[Travesty: Governments Know the Vaccines Are Ineffective But Still Force People To Take Them](#)**

Quelle: <https://www.lewrockwell.com/2021/09/vasko-kohlmayer/the-vaccines-do-not-stop-severe-covid-or-death/>
20211008 DT (<https://stopreset.ch>)